



26.01.2025

Infobrief Januar/Februar 2025

Liebe Mitglieder und Freunde,

wir hoffen, dass das neue Jahr für euch gut begonnen hat! Unser traditioneller Glühweinumtrunk am 18. Januar war ein schöner Auftakt und wurde von vielen von euch besucht. Es war wunderbar, so viele bekannte Gesichter zu sehen und gemeinsam das neue Jahr willkommen zu heißen. Eine weitere Gelegenheit zum entspannten Austausch bei Glühwein und Gebäck gibt es am Samstag, dem 15. Februar von 17 bis 20 Uhr in der Bärengasse 17. Herzlich willkommen!

Unser Jahresprogramm 2025 liegt nun in gedruckter Form vor. Ihr könnt es bei unseren Veranstaltungen oder im Vereinshaus in der Bärengasse abholen. Für alle, die es lieber digital lesen, findet ihr das Programm im Anhang dieser E-Mail – natürlich bildschirmgerecht aufbereitet.

Ein großes Vorhaben des Vorstands in diesem Jahr ist die wetterfeste Sanierung des Dachbodens im Vereinshaus. Er soll zu einem geeigneten Lagerraum für unser Archivmaterial umgebaut werden. Die Kosten für dieses Projekt belaufen sich auf rund 12.000 €, was wir allein aus unserer Vereinskasse leider nicht stemmen können. Erfreulicherweise hat unser Bürgermeister Unterstützung beim Einwerben von Spenden zugesagt. Dennoch sind wir auch auf die Hilfe unserer Mitglieder angewiesen. Jeder Beitrag – ob groß oder klein – bringt uns unserem Ziel näher. Gemeinsam können wir viel bewegen!

Zudem möchten wir euch noch von der Ausstellung anlässlich unseres 50-jährigen Jubiläums berichten. Die Besucher hatten dort die Möglichkeit, ihre Wünsche zu den Themen „Was wünschst du dir für die Hofheimer Altstadt?“ und „Für was soll sich die BHA zukünftig engagieren?“ auf Kärtchen festzuhalten und an eine Pinnwand zu heften. Am häufigsten wurden „weniger Verkehr“ und „mehr Grün in der Altstadt“ genannt. Diesen Anliegen kommen wir weiterhin gerne nach – in unseren Arbeitskreisen Verkehr und Begrünung. Wer Lust hat, sich hier einzubringen – nur zu, die Daten der AK-Treffen stehen im Programm 25!

Wir danken euch schon jetzt für eure Unterstützung und freuen uns, euch bei den kommenden Veranstaltungen wiederzusehen.

Mit herzlichen Grüßen

Euer Vorstand der Bürgervereinigung Hofheimer Altstadt